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新川町駅西駐車場指定管理者審査委員会 議事録 

 

１ 日 時 令和５年１０月１２日（木）午前１０時から１１時まで 

２ 会 場 市役所２階 会議室２ 

３ 出席者 （委 員）伴野義雄、渡辺寛人、横山茂、清澤裕子、杉浦英樹、 

加藤和彦 

      （事務局）生田和重、磯貝幸満、永津雅美、池田篤司 

      （指定管理者）名鉄協商株式会社 内田潤 

４ 傍聴者 傍聴者なし 

５ 議事の要旨 

(1) あいさつ 

 (2) 審査委員の委嘱について 

 (3) 令和４年度事業報告及び決算について 

   指定管理者が資料に基づき説明した。 

   （主な質疑応答） 

   委 員 令和４年度の収入上昇の原因 

名鉄協 近くで工事があり、工事用の車が定期的に駐車されていたため。 

   委 員 工事がなかった場合はどうか 

名鉄協 前年度とほぼ変わらない売り上げになっていたと思う。 

委 員 現在の定期利用者はどうか。 

名鉄協 昨年度と変化なし。敷地内を使って町内会の催事もやっていない。 

委 員 令和４年度のアンケートはいつ行ったのか。 

名鉄協 実施時間は午前７時から午後２時まで 

委 員 最大で何台駐車が可能か。 

事務局 一般利用が３４台、定期利用が３４台の計６８台駐車が可能。 

委 員 サービス券はどこで購入できるのか。 

名鉄協 商店街にて１枚１００円で購入可能。新川町駅西駐車場以外でも使用可 

    業務券の方は、新川町駅西駐車場専用の券である。ただし、６０分まで無

料で使用できるため、基本的に６０分以上の買い物をされる方が利用する。 

委 員 近年、新川町駅西駐車場付近の商店が次々と廃業してしまっている(大黒屋
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など)。商店で商売している店が減ってきているため、今後、新川町駅西駐

車場の収入が減る可能性がある。今現状少ない状況なら収入はさほど変わ

らないが、そうでなければ、行政の力も借りて商店街を盛り上げる必要が

ある。 

委 員 収支予算の支出の部に記載されている地域協賛金とは何か。 

    新川町駅西駐車場清掃のための費用。新川銀座発展会に支払っている。 

上記の質疑応答の後、審議した結果、承認された。 

 (4) 令和５年度事業計画及び予算について 

  指定管理者が資料に基づき説明した。 

   （主な質疑応答） 

委 員 コロナが緩和されてきたので、それに従い利用者の増加が見込まれると思

うがどうか。 

名鉄協 名鉄協商自体、コロナによる影響をあまり受けておらず、大きな変化はな

い。 

委 員 利用者をこれから増やしていくための施策はあるか。 

名鉄協 コインパーキングは目的地ではなく、あくまで目的地に向かうための中継

地点。名古屋鉄道と協力しながら、協議・検討していく。 

委 員 利用者のみ訪れるのではなく、地域住民が集まれるような場所にしたい。 

名鉄協 商店街主催の祭りなど、イベントの際には、積極的に協力していく所存。 

委員  最大料金はいくらか。 

名鉄協 ２４時間 ５００円が最大料金。 

委 員 西光寺で子ども食堂を開いている。来てくれる子どもたちは、近所なら歩

いて来てくれるが、車で来てくれる子は、車の乗り降りなど路上で行うの

でこのままでは危険だ考えている。機会があれば利用していきたい。 

委 員 駐車場利用の際の支払い方法で、電子決済(PayPay など)は使えるか。 

名鉄協 名鉄協商が取り入れている機械が対応していないため、利用できない。 

現在協議中。 

委 員 利用者増加のため、廃業した商店街の店舗を解体してさら地にし、そこに

家を建てれば利用者が増えるのではないか。 

委 員 てらまちと掛け合わせてはどうか。(新川町駅からバス出発とか) 
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委 員 次回アンケートはいつ行う予定か。 

名鉄協 令和６年３月に実施予定。 

上記の質疑応答の後、審議した結果、承認された。 

(5) その他 

特になし。 


